
Станислав  Коротков
прокомментировал  итоги
встречи  губернатора  с
общественностью

«В докладе губернатора Андрея Ивановича Бочарова очень ёмко
отражены все основные результаты, которые были достигнуты за
прошедшие девять лет работы главы региона и его команды. Мы
все  с  вами  видим,  какие  масштабные  позитивные  изменения
произошли за это время. Во всех отраслях, будь то экономика
региона, дорожное хозяйство, АПК, социальная сфера, жилищная
политика, образование, здравоохранение и другие направления,
произошел значительный рывок вперед. Было непросто, но сделать
удалось  многое.  Строились  новые  детские  сады,  школы,
поликлиники, объекты инфраструктуры. Теперь надо смотреть в
будущее.  Обозначены  стратегические  перспективы  развития
Волгоградской  области  и  столицы  региона  –  города-героя
Волгограда  на  десятилетие  вперед.  От  того,  насколько
эффективно будут реализованы эти планы, зависит, как будут
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жить  волгоградцы.  Решить  эти  сложные  и  амбициозные  задачи
поможет слаженная командная работа, которая выстроена в нашем
регионе под руководством губернатора. Консолидированы усилия
исполнительной  власти,  депутатов  всех  уровней,  органов
местного  самоуправления,  общественных  институтов.  Уверен,
такой  командный  подход  приведет  к  достижению  намеченных
целей».


